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①令和６年度千早

赤阪村立学校評

価報告書について 

（報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②今年度の中学校

の様子について 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

 

 

学校評議員 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

くすのきルームに参加している

生徒はどのくらいいますか。 

くすのきルームについての説明

を学校からとくすのきルーム支

援員である安尾先生から行う。 

 

部活動の状況は、どんな様子で

すか。部活動の良さを感じるの

で、何とか継続していってほし

い。 

KGG ノートの始まりは、昔の学

力向上担当が高校の自主勉強

ノートを参考に作った。プリント

もよいが、自分の興味あること

を自主的にノートにまとめるとい

うようなことが大切なのでは。 

体育大会でデンマーク体操が

なくなったのはなぜですか。 

 

 

 

 

 

 

 

中学生の利用状況

を説明。 

学校に来れるように

なった子に対しても

いつでも再利用で

きるようにしている。 

近隣市町の状況を

踏まえてこれからの

地域移行等の予想

を話し合う。 

今もノートによる自

学自習はあるので

すが、プリントも活

用できるようにして

います。 

 

熱中症対策でしな

かった。授業では今

でもしていることを

説明。 

 

その他、万博に行く

ことやバス代高騰

の話をした。 

 



③その他 

学校教育アンケー

トの自由記述につ

いて、そのまま載せ

るよりも要約したほ

うがよいという職員

の声もあるけどどう

思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校評議員 

 

 

それぞれの自由記述に、細かく

対応していただいていて学校の

対応が大変だなと感じる。 

そんなに気にしなくても、読まな

い人も多いと思う。 

要約するよりも、載せるなら原文

のまま載せるほうがよい。気を

使って勝手に変えると、学校が

隠していると思われるかもしれ

ない。 

勝手に変えると学校の都合が

悪いことを隠していると思われ

るかもしれないので、そのまま載

せるほうがいいと思う。 

そもそも、自由記述欄はいらな

いのではないか。無くしても、ア

ンケート結果の分析だけで十分

だと思う。 

 

 

色々な意見が出て

くることは仕方がな

いが、その記述をと

って、よりよくするた

めに役立つのかど

うかわからないとい

う意見に、確かにそ

うかもしれないなと

感じた。 

分析だけで十分で

あれば、来年度以

降自由記述欄を廃

止しても構わない

のではないかと感

じた。 

 

１．評議員氏名欄には意見を求めた評議員の氏名、または会議の場合は会議と記入する。 

２．意見の概要の欄には、会議の場合、最初に（評議員名）を記入し、その後に意見の概要を記入する。 

３．処理欄には、意見を求めた後の処理（職員会議へ報告、文書で職員へ周知等）を記入する。 

 


